



De publicación inmediata: 4/8/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

DECLARACIÓN DE LA GOBERNADORA KATHY HOCHUL RELACIONADA CON LA LLAMADA AL SECRETARIO DEL HHS, XAVIER BECERRA, SOBRE EL PLAN DEL GOBIERNO DEL PRESIDENTE BIDEN PARA DAR LA BIENVENIDA A HASTA 100,000 REFUGIADOS QUE HUYEN DE LA HORRIBLE GUERRA DE PUTIN

Esta mañana, hablé con el secretario Becerra para reiterar la voluntad y la disposición del Estado de Nueva York para ayudar a las personas que huyen de la atroz violencia que ha envuelto a Ucrania y la región. Como el orgulloso hogar de la comunidad ucraniana más grande de los Estados Unidos, estamos agradecidos con el presidente Biden por su continuo liderazgo en este momento de crisis global y aplaudimos el compromiso de su Gobierno de dar la bienvenida a aquellos que huyen de la horrible guerra de Vladimir Putin.

Nuestro estado tiene una larga historia como un refugio seguro para las poblaciones desplazadas por conflictos, incluida la población Ucrania, de la cual, miles de sus pobladores se han establecido en nuestro estado durante décadas. Al igual que la Estatua de la Libertad que se encuentra en nuestro puerto para dar la bienvenida a los necesitados, los neoyorquinos están preparados para ayudar de cualquier manera posible para ayudar a aliviar el sufrimiento de los refugiados ucranianos y garantizar una transición sin problemas en nuestras comunidades.

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)